

# 24Jam

## Operasi Cipkon Polsek Cilaku: Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Premanisme

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 01:19



**Polres Cianjur polda jabar** - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cilaku Polres Cianjur melaksanakan Kegiatan Kepolisian Yang Ditingkatkan (KKYD) pada Kamis, 25 Juli 2024. Operasi yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Cilaku, KOMPOL H. Nandang, S.H., dengan sasaran

utama operasi premanisme dan antisipasi gangguan kamtibmas.

Dalam operasi tersebut, Kapolsek Cilaku dibantu oleh beberapa personel, yakni AIPTU Dedi Caryadi, AIPTU Ahmad Ramdani, AIPDA Dikdik Permana, BRIPKA Limbong, dan BRIPKA Edisty. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Cipkon yang diinisiasi oleh Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cilaku.

Kapolsek Cilaku, KOMPOL H. Nandang, S.H., menyampaikan bahwa tujuan utama dari operasi ini adalah untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat serta mencegah tindak kejahatan yang meresahkan. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan upaya preventif melalui patroli dan operasi rutin guna meminimalisir potensi gangguan kamtibmas, terutama premanisme," ujar Nandang.

Operasi yang dimulai sejak pagi hari ini melibatkan patroli di beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Cilaku. Tim patroli menyusuri kawasan yang sering menjadi lokasi berkumpulnya preman dan berpotensi menimbulkan gangguan keamanan. Selain itu, petugas juga melakukan pengecekan identitas dan barang bawaan kepada individu yang dicurigai untuk memastikan tidak adanya barang-barang terlarang atau berbahaya.

Hasil dari operasi ini menunjukkan bahwa kehadiran polisi di lapangan dapat memberikan efek jera kepada para pelaku kejahatan serta meningkatkan rasa aman bagi warga sekitar. "Kami mengapresiasi kerjasama masyarakat yang telah memberikan informasi terkait potensi gangguan keamanan. Dukungan dari warga sangat penting dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif," tambah Kapolsek Nandang.

Operasi Cipkon ini akan terus dilaksanakan secara berkala sebagai upaya preventif dan represif dalam menjaga keamanan wilayah Polsek Cilaku. Masyarakat diharapkan tetap waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan aktivitas yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu ketertiban umum.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cilaku KOMPOL H. Nandang, S.H., menegaskan bahwa Polres Cianjur akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya keamanan dan kenyamanan bersama.